

Coloca Moody's a Pemex en revisión a la baja

La calificadora Moody's colocó en revisión a la baja a Petróleos Mexicanos (Pemex) frente al impacto negativo derivado del significativo deterioro de los precios de crudo en las últimas semanas, alcanzando los niveles más bajos del precio nominal no vistos en más de una década.

En ese sentido, la agencia apuntó a través de un comunicado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que la revisión afecta las notas en escala global y nacional de Pemex. Actualmente, Moody's establece una calificación de 'Baa1' a Pemex en escala global -el octavo nivel dentro de grado de inversión- y 'Aaa' en escala local -el rango más alto en grado de inversión-.

Asimismo, Moody's ve un riesgo sustancial de que los precios pudieran recuperarse mucho más lentamente en el mediano plazo de lo que muchas compañías esperaban, así como un riesgo que los precios pudieran caer aún más.

Además, estima que incluso bajo un escenario de recuperación modesta de los precios actuales, "las compañías productoras y las compañías de perforación y servicio que las apoyan experimentarán un mayor estrés financiero por motivo de los flujos de efectivo considerablemente menores", comentó.

El anuncio de la calificadora respecto a la nota crediticia de Pemex se da un par de meses tras degradar a la petrolera por su deterioro financiero.